

## **PRIMERA APARICIÓN DE JESÚS A VALENTINA, CONTADA POR EL MISMO JESÚS.**

El año anterior, el 20/03/1991, habíamos oído a Jesús explicar a la gente que estábamos allí su relación con Valentina, en estos términos:

Yo comencé a mostrarme a ella cuando tenía nueve años. Ella no pudo saber que era Yo. Cuando vine, ella me huyó, dejó la cama donde dormía para ir a dormir con los demás. Yo volví a venir al día siguiente, y volví durante diez noches consecutivas sin decirle quién era Yo.

Nadie lo supo y ella guardó el secreto. Ni siquiera lo supieron sus padres. Ella comenzó a amar la oración. Yo la llevaba de noche en pleno sueño y la devolvía siempre dormida. Hasta este día.

De hecho, cuando la escogí, Yo quería que ella pudiera más tarde cazar los demonios. Desde entonces, le extirpé de su interior todo miedo, extirpé de ella toda pena después de esta edad de 9 años.

Le he dado un corazón paciente, y continúo dándoselo hasta hoy.

Le he dado un corazón que sufre, y continúo dándoselo hasta hoy.

Le he dado un corazón que perdona, y continúo dándoselo hasta hoy.